



Appel unitaire des organisations syndicales du pays de Fougères,
Toutes et tous ensemble pour nos retraites !
Pour le retrait du projet de loi Macron !

Après le 31 janvier, à l'appel des confédérations syndicales unies, par millions, salarié.es du secteur public et privé, jeunes, retraité.es, chômeuses et chômeurs, par la grève et la manifestation (2500 à Fougères, près de 50000 sur le département...), ont exprimé clairement leur rejet du projet de la loi Macron sur les retraites.

- **C'est NON, pour la retraite à 64 ans ;**
- **C'est NON, pour allonger la durée de cotisation à 43 annuités pour une retraite à taux plein ;**
- **C'est NON, pour la remise en cause des régimes spéciaux ;**
- **C'est NON, pour travailler plus longtemps ;**
- **C'est NON, pour la baisse du montant des pensions.**

Contrairement à ce que dit le gouvernement, ce projet de loi n'est ni juste ni légitime.

Le financement du système de retraite par répartition n'est pas en danger. Rien ne justifie une telle réforme, qui frapperait l'ensemble des travailleuses et travailleurs. Il n'améliorerait pas le droit des femmes en matière de retraite, bien au contraire.

Les richesses augmentent. Pour ne pas les partager, Macron et son gouvernement veulent nous faire travailler plus et plus longtemps.

Les organisations syndicales du pays de Fougères appellent les salarié.es du privé, les agent.es de la Fonction publique à se réunir en Assemblées Générales, là ou c'est possible :

- Pour établir les revendications propres à chaque entreprise ;
- Pour organiser la suite de la mobilisation : actions et grèves dans le but de faire céder le gouvernement et obtenir le retrait de la réforme Macron qui n'est ni amendable ni négociable.

Toutes et tous en grève et manifestations

Mardi 7 février : 17h30 Place Aristide Briand

Samedi 11 février : 10h30 place des Chaussonnières (entre le cinéma et la médiathèque !

Fougères, le 2 février 2023